
AMORE  ALLO  SPECCHIO 
 
 

L’amore è un sentimento sacrosanto, 
che vive sostenuto da due cuori, 
se uno si allontana di quel tanto 
da provocar fratture e malumori 

allora entra in crisi e viene a galla … 
il tìpico opinar di fantasia … 
L’umore resta chiuso in una stalla 
e nasce un’angosciosa gelosia! 

 
Gli uomini e le donne già lo sanno, 
l’amore va curato nei contorni 
e se si ammala dopo il primo anno 
bisogna intervenire tutti i giorni 

facendo in modo che rimanga intatto 
quel filo ch’è sottile e va in flessione, 
perché da lì, riprende quel contatto 
che serve a riallacciar la relazione. 

 
Entrambi son custodi di un tesoro 
che va protetto contro tutto e tutti. 
In “questa cassaforte” non c’è l’oro, 
ma c’è qualcosa che può dar dei frutti. 

L’amore, a volte, nasce all’improvviso 
e piano piano cresce a dismisura. 
Il mondo si trasforma in paradiso 
e inizia una fantastica avventura. 

 
Il battito del cuore corre in fretta 
e il tempo vola quando c’è trasporto. 
Le còccole ed i baci … poi, si aspetta 
quell’atto che consòlida il rapporto. 

A volte si confonde il sentimento 
col sìntomo di frìvola attrazione, 
e il tutto si trasforma in quel momento 
in un legame privo d’emozione. 

 
Bisogna esaminare questo aspetto 
dal lato emozionale, per vagliare 
se questo ardore è figlio del rispetto, 
oppure, è un’occasione da sfruttare. 

L’amore è l’elemento più divino 
che sa rimarginare ogni ferita! 
L’amore è quel segnale del destino 
che può cambiare il corso della vita!!! 
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